

号外 (平成 29 年 7 月 23 日号)

大手前高校は、 平成 30 年度入試※より、 文理学科のみの 募集となります！

(※現在の中学 3 年生が受験する入試)



来年度入学生から、すべての生徒が文理学科の教育内容を学びます。文理学科の様々なプログラムにより、一人ひとりの資質・能力を最大限、引き上げます。詳しくは、学校説明会でご説明いたします。ふるってご参加ください。

9月9日(土)、10月14日(土)、12月6日(水)、12月15日(金)

■ 学校説明会の申し込みは、学校 Web ページから、お願いいたします。

<http://otemae-hs.ed.jp/> もしくは、「大阪府立大手前高校」で検索ください。

皆さんからの質問にお答えします！

○ これまでと何が変わるのですか？

来年度入学生から全員が、課題研究に取り組むことができます。加えて、理数、英語などの発展的な専門科目を学ぶことができます。すべての生徒に対して、トップレベルの学力の育成をめざします。

○ 高校入試で変更されることはありますか？

7月に公表されたアドミッションポリシー、使用する学力検査問題の種類(国語、数学、英語はすべて発展的問題)、学力検査の成績と調査書の評定にける倍率に変更はありません。

文理学科だけの単一学科設置校となるので、第1志望、第2志望を記入することはできません。

○ 私は課題研究が苦手です。必ず課題研究をやらなければならないのですか？

課題研究が苦手な生徒はたくさんいますが、みなさんが、これから大学に進み、社会に出ると、「答えのない課題」を仲間と一緒に研究し、解決しようとする場面が必ず出てきます。今までの知識なども統合して研究活動を行うことは、極めて重要なことです。また、大学入試でも課題研究活動やその成果を評価する傾向にあります。

大手前高校の先生方、そして仲間と一緒に課題研究に取り組みましょう。